



Vietnam y Camboya: paisajes kársticos y tesoros milenarios del sudeste asiático

- Duración del viaje: 14 días y 13 noches (10 noches de hotel, 1 en crucero por la Bahía de Ha Long, 1 noche a bordo en el vuelo de ida y 1 en el vuelo de vuelta).
- Vuelos: Internacionales y domésticos con maleta facturada.
- Alojamiento: Hoteles seleccionados en 3 noches en Hanoi, 2 noches en Hoi An, 1 noche en Hue, 2 noches en Ho Chi Minh, 2 noches en Siem Reap y 1 noche a bordo de embarcación por la Bahía de Ha Long.
- Comidas: Desayuno diario.
- Transporte: Traslados y autobús según programa.
- Guías: Guías acompañantes en español y guías locales según programa.
- Visitas: Entradas a monumentos mencionados como incluidos en el itinerario
- Traslados: Aeropuerto-hotel-aeropuerto según programa.
- Seguro de viaje: Seguro básico incluido.
- **No incluye:** Servicios no especificados como incluidos, actividades opcionales, propinas gastos personales, bebidas, tasas turísticas hoteleras (a abonar en destino). Visado de entrada a Camboya (30 USD, a pagar en destino).

El itinerario puede estar sujeto a cambios por razones operativas, climáticas o de fuerza mayor. Los detalles definitivos se confirmarán antes de la fecha del viaje.

Día 1 • España - Hanoi

Nuestro viaje comienza con una emocionante partida desde España hacia la vibrante ciudad de Hanoi, la capital de Vietnam, que nos espera con su mezcla de tradición y modernidad.

El inicio de nuestra aventura nos lleva al aeropuerto, donde embarcaremos hacia Vietnam con grandes expectativas y sueños de descubrir un mundo lleno de historia, paisajes cautivadores y culturas fascinantes. Durante el vuelo, tendremos tiempo para descansar y prepararnos para los días llenos de emociones que nos esperan en este país del sudeste asiático.

Día 2 • Llegada a Hanoi

¡Bienvenidos a Hanoi! La capital vietnamita nos recibe con su alma vibrante y un toque de romanticismo colonial. Pasearemos por sus calles, exploraremos su historia y probaremos sabores únicos.

A nuestra llegada al aeropuerto de Hanoi, seremos recibidos con una cálida bienvenida por nuestro guía de habla española, quien nos acompañará durante esta aventura. En nuestro camino al centro de la ciudad, disfrutaremos de las primeras vistas de esta fascinante metrópoli, con sus bulliciosas calles y lagos tranquilos.

Dispondremos de tiempo libre para tener una primer toma de contacto con la ciudad. Por la tarde, visitaremos el Mercado Dong Xuan, el corazón de la vida local, donde colores, aromas y sonidos nos sumergirán en la esencia de Hanoi. En sus calles cercanas, podremos probar de forma libre delicias como el pho bo (sopa de ternera) o un banh mi (baguette vietnamita).

Después, nos embarcaremos en un paseo único en "cyclo", el transporte local, que nos llevará por el barrio antiguo, también conocido como "las 36 calles". Este lugar, un laberinto de historia y comercio, alberga edificios coloniales como el Teatro de la Ópera y la Catedral de San José.

Más tarde, conoceremos el Lago Hoan Kiem, rodeado de leyendas y belleza. Este lago, con su emblemático Puente Huc, es perfecto para una caminata relajada antes de terminar el día.

Resto del día libre para seguir explorando la ciudad a nuestro ritmo o descansar después del viaje. Cena libre para explorar la gastronomía local.

Día 3 · Hanoi

Hoy exploraremos los tesoros de Hanoi, desde su arquitectura histórica hasta su vibrante cultura local. Nos dejaremos envolver por su espíritu único y sorprendente.

Desayuno incluido en el hotel. Comenzaremos el día junto a un guía local para conocer los íconos de la ciudad. Pasaremos por el exterior del imponente Mausoleo de Ho Chi Minh, donde se honra al líder más querido del país, y la delicada Pagoda del Pilar Único, una joya arquitectónica sobre el agua.*

Nuestra siguiente parada será el Museo de Etnología de Vietnam (entrada incluida), un fascinante espacio que nos permitirá conocer la riqueza cultural de los 54 grupos étnicos que conforman el país. Este museo es un viaje al corazón de la diversidad vietnamita.

Por la tarde, visitaremos el encantador Templo de Ngoc Son, ubicado en una pequeña isla en el Lago Hoan Kiem, al que llegaremos a pie. Más tarde, nos perderemos por el Barrio Antiguo, con tiempo libre para pasear, fotografiar sus calles o comprar recuerdos únicos como artesanías y textiles.

De forma opcional podremos disfrutar de una cena temática en un teatro de marionetas de agua, una experiencia tradicional que combina arte, historia y música.

*Visitas exteriores, entradas no incluidas.

Día 4 · Hanoi – Hoa Lu – Tam Coc – Hanoi

Hoy opcionalmente exploraremos los paisajes impresionantes de Tam Coc, conocido como la Bahía de Ha Long en tierra. Navegaremos por ríos serpenteantes rodeados de montañas kársticas y descubriremos aldeas tradicionales llenas de encanto.

Desayuno incluido en el hotel.

Hoy tendremos la oportunidad y el día totalmente libre para descubrir Hanoi a nuestro ritmo, sumergiéndonos en la magia de esta ciudad que combina historia, tradición y modernidad. Podemos pasear por el barrio antiguo, con sus 36 calles llenas de artesanos y comerciantes, donde cada rincón cuenta una historia diferente. O visitar el Templo Quan Thanh, dedicado al dios taoísta Tran Vu, o acercarnos a la Pagoda Tran Quoc, la más antigua de la ciudad, ubicada en un

islole del Lago Oeste, un lugar perfecto para encontrar tranquilidad y disfrutar de paisajes únicos.*

También podremos realizar una excursión opcional a Ninh Binh y Tam Coc, un paraíso natural que combina arrozales, formaciones kársticas y tradiciones vietnamitas. En Tam Coc, navegaremos en un bote tradicional impulsado por remeros locales. Surcaremos el río Ngo Dong mientras nos rodean montañas verdes, cuevas de piedra caliza y arrozales que parecen sacados de un sueño. Este recorrido es una experiencia inolvidable para conectar con la belleza más auténtica de Vietnam.

Tras el paseo, visitaremos la Pagoda de Bich Dong, un tranquilo santuario construido en una cueva que ofrece vistas espectaculares. Este lugar, conocido como "la segunda cueva más hermosa de Vietnam", es ideal para un momento de calma y contemplación.

Por la tarde, exploraremos Hoa Lu, la antigua capital de Vietnam hasta el año 1010. Aquí conoceremos los templos dedicados a los reyes Dinh y Le, que evocan el glorioso pasado imperial del país. Regresaremos a Hanoi al final del día.

Por la noche, podremos disfrutar de una cena libre, ideal para probar platos locales como el cha ca (pescado marinado) o el bun cha (fideos con cerdo a la parrilla), y seguir explorando los sabores que hacen de Hanoi un lugar único.

*Visitas exteriores, entradas no incluidas.

Día 5 • Hanoi – Bahía de Ha Long

Nos embarcaremos en un viaje mágico por la Bahía de Ha Long, Patrimonio de la Humanidad y una de las maravillas naturales más impresionantes del mundo.

Desayuno incluido en el hotel. Nos trasladaremos hacia la icónica Bahía de Ha Long, donde embarcaremos en un junco tradicional para disfrutar de un crucero. Navegaremos por este paisaje único, rodeados de miles de islas e islotes que emergen del agua como esculturas naturales. Este espectáculo, considerado una de las siete maravillas naturales del mundo, nos dejará sin palabras.

A bordo, saborearemos un delicioso almuerzo mientras contemplamos el impresionante paisaje. Resto del día libre para descansar a bordo y disfrutar del paisaje por el que estamos navegando.

Cena incluida en el crucero y alojamiento a bordo, en medio de las tranquilas aguas de la bahía.

Día 6 · Bahía de Ha Long – Hanoi – Da Nang – Hoi An

Desde los paisajes mágicos de la Bahía de Ha Long, volaremos hacia Hoi An, un encantador pueblo lleno de tradición y luces que iluminan su atmósfera romántica.

A los más madrugadores, nos esperará una clase de tai chi en la cubierta del barco para comenzar el día con energía y serenidad. Después, disfrutaremos de un desayuno a bordo mientras seguimos navegando por los rincones más espectaculares de la Bahía de Ha Long.

Desembarcaremos para regresar a Hanoi y tomaremos un vuelo doméstico hacia Da Nang. Desde allí, nos trasladaremos a Hoi An, un pueblo encantador que nos conquistará con sus calles empedradas, linternas de colores y casas coloniales.

Por la noche, daremos un paseo de orientación con nuestro guía por el casco antiguo, cruzando el famoso Puente Japonés y explorando el ambiente mágico de sus calles iluminadas.

Cena libre para probar delicias locales como el cao lau (fideos con hierbas y cerdo) o las empanadillas banh bao vac, conocidas como las "rosas blancas". Alojamiento en el hotel de Hoi An.

Día 7 · Hoi An

Hoy exploraremos Hoi An, una ciudad que parece detenida en el tiempo, con su arquitectura colonial y calles llenas de encanto. Recorreremos sus mercados y templos, y disfrutaremos de su relajado estilo de vida.

Desayuno incluido en el hotel. Hoy nos sumergiremos en la magia de Hoi An, un importante puerto comercial durante los siglos XVII y XVIII que aún conserva su espíritu histórico. Junto a nuestro guía, recorreremos el casco antiguo, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Admiraremos el icónico Puente Japonés, de más de 400 años de antigüedad, y visitaremos el Templo Chino Phuc Kien, un colorido lugar de culto con una fascinante mezcla de influencias culturales.*

También exploraremos el Museo de Historia Sa Huynh, que nos llevará a conocer el pasado marítimo de la ciudad, y pasearemos por el mercado local, un lugar vibrante lleno de sabores y colores.

Al mediodía, tendremos tiempo libre para almorzar y probar platos locales como el cao lau (fideos al estilo Hoi An) o los banh xeo (crepes vietnamitas).

La tarde será libre para disfrutar a nuestro ritmo. Podremos pasear por la playa de An Bang, relajarnos en un café junto al río o simplemente explorar las encantadoras calles del casco antiguo.

*Visitas exteriores, entradas no incluidas.

Día 8 · Hoi An – Hue

Dejaremos Hoi An para adentrarnos en Hue, la antigua capital imperial de Vietnam. Exploraremos sus joyas históricas y disfrutaremos de una experiencia llena de cultura y majestuosidad.

Desayuno incluido en el hotel. Empezaremos nuestro viaje hacia Hue, cruzando paisajes espectaculares que conectan estas dos ciudades. Al llegar, nos espera una visita panorámica junto a un guía local para descubrir la Ciudadela Imperial, centro del poder de la dinastía Nguyen entre 1802 y 1945. Este impresionante complejo es Patrimonio de la Humanidad y guarda siglos de historia en sus murallas y jardines.

Por la tarde, visitaremos la Tumba del Emperador Tu Duc, un sereno mausoleo rodeado de estanques y jardines, que refleja la sofisticación y el legado de este monarca.

Opcionalmente, podremos embarcarnos en un paseo por el Río Perfume, desde donde se disfruta de las vistas más poéticas de Hue, con paradas en la Pagoda de Thien Mu, conocida por su icónica torre octogonal.

Cena libre para saborear especialidades locales como el bun bo Hue (sopa de fideos picantes) o los banh beo (tartaletas de arroz al vapor).

Día 9 · Hue – Ho Chi Minh

Volaremos hacia Ho Chi Minh, una ciudad vibrante y llena de contrastes, donde lo moderno se encuentra con lo tradicional. Descubriremos su historia, cultura y energía única.

Desayuno incluido en el hotel. Tomaremos un vuelo hacia Ho Chi Minh, la bulliciosa metrópolis del sur de Vietnam. Al llegar, realizaremos una visita panorámica* a pie con nuestro guía local. Pasaremos por la Plaza de la Commune de París, donde admiraremos la imponente Catedral de Notre Dame (visita exterior), la elegante Oficina de Correos, diseñada por un discípulo de Gustave Eiffel, y el Palacio de la Reunificación (visita exterior), testigo de los eventos históricos más importantes del país.

También exploraremos el barrio de Cholon, el corazón del barrio chino, con su vibrante mercado y la Pagoda Thien Hau, dedicada a la diosa del mar.

Resto del día libre para descubrir esta frenética ciudad a nuestro ritmo, donde cada rincón ofrece una sorpresa y un destello de su vibrante cultura. Podremos perdernos entre las bulliciosas calles del barrio antiguo, admirar el constante ir y venir de motos y bicicletas, o simplemente detenernos en un café local para probar un auténtico egg coffee. Al caer la noche, el famoso Night Food Market se convierte en una visita imprescindible. Este mercado es un paraíso para los amantes de la gastronomía, con una infinidad de opciones para deleitarse: desde los tradicionales pho y banh xeo, hasta dulces locales como el che. La mezcla de aromas, luces y la calidez de los vendedores locales lo convierten en una experiencia inolvidable, perfecta para cerrar el día con el sabor auténtico de Vietnam.

*Visitas exteriores, entradas no incluidas.

Día 10 · Ho Chi Minh – Delta del Mekong – Ho Chi Minh

Hoy tendremos la libertad de explorar Ho Chi Minh a nuestro ritmo, disfrutando de su vibrante energía y su fascinante mezcla de modernidad y tradición. Para quienes lo deseen, habrá una excursión opcional al Delta del Mekong, un lugar de belleza natural y vida local incomparable.

Desayuno incluido en el hotel. Día libre para disfrutar de Ho Chi Minh y descubrir sus múltiples facetas. Podremos pasear por el Mercado Ben Thanh, un lugar

vibrante donde encontrar artesanías, ropa y especias locales. Otra opción es visitar la Calle Nguyen Hue, un amplio bulevar perfecto para caminar y disfrutar de la vista del Ayuntamiento de estilo colonial. Si preferimos algo más relajado, el Museo de los Vestigios de la Guerra ofrece una oportunidad para aprender sobre la historia reciente de Vietnam desde una perspectiva profunda.

De forma opcional, podremos realizar una excursión al Delta del Mekong. Nos dirigiremos hacia Ben Tre, en el corazón del Delta del Mekong. Allí comenzará nuestra aventura navegando por los estrechos canales del río, rodeados de palmeras y un paisaje vibrante. Durante este recorrido, descubriremos la vida cotidiana de los habitantes del delta: sus casas flotantes, mercados y tradiciones agrícolas.

Haremos paradas para degustar frutas tropicales frescas, caramelos de coco y otros productos típicos de la región. También disfrutaremos de un paseo en un carro típico llamado Xe Loi y de una tranquila travesía en bote a remo, donde nos sumergiremos en la serenidad de este entorno único.

El almuerzo será incluido en un restaurante local, donde podremos probar especialidades de la región.

Por la tarde, regresaremos a Ho Chi Minh. Tendremos tiempo libre para explorar su animado mercado nocturno o disfrutar de una cena en alguno de sus restaurantes que combinan sabores locales y franceses.

Día 11 · Ho Chi Minh – Siem Reap

Dejamos Vietnam para adentrarnos en Camboya, donde nos espera la mágica Siem Reap, puerta de entrada a los templos de Angkor y hogar de una vibrante cultura local.

Desayuno incluido en el hotel. Tendremos la mañana libre en Ho Chi Minh, ideal para realizar las últimas visitas o compras en sus bulliciosos mercados, como el Mercado Ben Thanh. Opcionalmente, podremos visitar los Túneles de Cu Chi, una fascinante red subterránea utilizada durante la Guerra de Vietnam, donde aprenderemos sobre su ingeniería y el valor de quienes vivieron en ellos.

A la hora indicada, tomaremos nuestro vuelo hacia Siem Reap, Camboya. Al llegar, realizaremos las gestiones de visado en el aeropuerto y seremos trasladados al hotel.

Resto del día libre, ideal para explorar el famoso Mercado Nocturno de Siem Reap, un lugar vibrante lleno de artesanías, ropa y deliciosas opciones gastronómicas. Cena libre para probar platos camboyanos como el amok trey (pescado al vapor con leche de coco y especias) o el lok lak (carne salteada con arroz).

Día 12 · Siem Reap: Templos de Angkor

Nos adentraremos en el complejo de Angkor, una maravilla arqueológica que nos transportará al apogeo del Imperio Khmer. Exploraremos templos majestuosos y paisajes que evocan la eternidad.

Desayuno incluido en el hotel. Comenzaremos el día con una visita a Angkor Thom, el último gran complejo de templos construido por el Imperio Khmer. Exploraremos el Templo Bayon, conocido por sus 54 torres decoradas con 200 enigmáticas caras sonrientes, y continuaremos por el Baphuon, el Phimeanakas y las terrazas del Rey Leproso y de los Elefantes, además de las antiguas cámaras reales.

Más tarde, nos dejaremos maravillados por el místico Ta Prohm, famoso por las raíces de los árboles que abrazan sus estructuras, un símbolo de la unión entre naturaleza y arquitectura.

Por la tarde, visitaremos el icónico Angkor Wat, el templo más grande y mejor conservado del complejo, una obra maestra del arte y la ingeniería que nos dejará sin aliento.

Día 13 · Siem Reap – Ceremonia de Bendición – Lago Tonle Sap – Vuelo a España

En nuestro último día, viviremos experiencias únicas: una ceremonia tradicional de bendición por monjes camboyanos y un paseo por el Lago Tonle Sap, hogar de comunidades flotantes. Cerraremos nuestra aventura con recuerdos imborrables.

Desayuno incluido en el hotel. Podremos optar por dos experiencias opcionales que harán de este día algo único. La primera es participar en una ceremonia de bendición en el Templo Wat Damnak, un lugar lleno de serenidad con su arquitectura colonial francesa y jardines tranquilos. Durante esta práctica, los monjes locales nos colocarán un hilo sagrado en la muñeca mientras recitan

mantras, una tradición que, según las creencias camboyanas, trae buena suerte y protección.

La segunda opción nos llevará al impresionante Lago Tonle Sap, el más grande del sudeste asiático. Allí, navegaremos entre las casas flotantes de la aldea de Chong Kneas, observando la vida cotidiana de sus habitantes. Esta experiencia nos permitirá conectar con la riqueza cultural de las comunidades locales, cuya vida gira en torno a las aguas de este vasto lago.

Por la tarde, nos trasladaremos al aeropuerto de Siem Reap para tomar el vuelo de regreso a España, llevando con nosotros los recuerdos imborrables de Vietnam y Camboya. Noche a bordo.

Día 14 · Llegada a España

Nuestro viaje llega a su fin, pero las experiencias vividas y los paisajes contemplados quedarán para siempre en nuestra memoria. ¡Hasta el próximo destino!

